



Ulises Mejía se perfila en Morena para competir por Zacatecas

El diputado federal lidera la intención de votos dentro del oficialismo con el 33,1% de los votos.



LPO [22/01/2026]

La última encuesta publicada en Zacatecas de cara a las elecciones de 2027 arrojó dos novedades importantes para el oficialismo. La primera de ellas es que Morena es el partido que mayor intención de voto genera entre la población con el 33,1%; y, la segunda, que el diputado federal Ulises Mejía lidera los distintos escenarios y ganaría frente a diversas figuras de la oposición, tanto del PRI, PAN y Movimiento Ciudadano.

En cuanto a partidos políticos, Morena lidera la intención de votos con comodidad. Según este estudio de opinión, el partido guinda reúne al 33,1% de la ciudadanía, es decir, más del doble que el 14,9% de Movimiento Ciudadano, el 14,3% del PRI o el 11,7% del PAN. De esta manera, el oficialismo se encamina a mantener el poder en la entidad que hoy gobierna David Monreal.

Ante este escenario, toma mayor relevancia la definición interna que realice Morena de su candidatura. La encuesta determina que la figura que mayor cantidad de votos atrae es el diputado federal Ulises Mejía Haro, con el 35%. En segundo puesto se encuentra José Narro Céspedes con el 20,2%; en tercero Verónica Díaz Robles con el 12,3% y en cuarto Julieta del Río Venegas con el 6%. El listado lo completan otras personalidades que no superan el 5%.